
 Verband für Wohneigentum 

 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 12.07.2018 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

 

Anwesende: 

Vorsitzender H. Hüppe, Fr. Hüppe, H. Müller, H. Madlewski, H. Stromann, H. Goeke, Fr. Hage, 

H. Guder, H. Schwering und Schriftführer Fr. Preuß 

 

TOP 1 

Die Werbeveranstaltung für Neubürger im  Schulte Lanstrop Kamp findet am 01.09.18 von 

10-13 Uhr statt. Die Presse wird unterrichtet. Es befinden sich dort ca. 25 bezogene Häuser 

in diesem Gebiet. Vom Verband werden Werbematerialien  und „Give aways“ zur Verfügung 

gestellt. Eine Woche vorher soll ein Infobrief auf die Veranstaltung hinweisen. Vom 

Kreisverband wird vermutlich Frau Rössig teilnehmen.  

 

Die Fahrradtour mit Herrn Guder am 16.06.18 fand bei guten Wetter statt.  

Es ging über Kamen, Bönen und Unna zurück nach Dortmund. Den Abschluss bildete die 

gemeinsam Einkehr im Café Alt-Wien in Brackel. 

Im Rahmen der Homepage des Gesamtverbandes wird der Datenschutz gewahrt. 

Das Impressum wird zentral vom Verband gepflegt. Bei Veröffentlichung von eingestellten 

Bildern wird jeweils das Copyright abgefragt und eingetragen. 

 

Der Müllsammeltag der Mieterinitiative Lanstrop hat am 08.0618 stattgefunden. Es haben 

ca. 20- 25 Personen teilgenommen. Die Getränke wurden über die Siedlergemeinschaft 

Lanstrop gesponsert.  

TOP 2 

Die Säuberung und Wiederherstellung  der Radwege entlang der Lanstroper Straße ist 

erfolgt.  

Die Firma Altegoer wurde über den Zeitungsartikel zu möglichen Berghebungen in Eving 

hingewiesen. Bisher wurde noch keine Musterklage zu diesem Sachverhalt angestrengt.  

 

Es wird empfohlen, den Newsletter des Siedlerbundes in Internet zu abonnieren..  

 

Für das Wohngebiete Schulte Lanstrop-Kamp ist jetzt laut Widmung in den 

Zuständigkeitsbereich der Stadt Dortmund übergegangen. Dazu gehört auch der kleine 

Fußweg, der das Gebiet mit der Merkurstraße verbindet. Der Bezirksbürgermeister wurde 

schon mehrfach darauf hingewiesen, dass dieser Weg zugewachsen ist und dadurch nicht 

von Radfahrern oder Eltern mit Kinderwagen zu nutzen ist. Klaus Müller wird den Punkt noch 

einmal zur Sprache bringen. Die SPD Vorsitzende aus Lanstrop wurde ebenfalls einbezogen.   



 

 

Der Vortrag über Kräuter und Hochbeete durch den Siedlerbund wird es nicht in 

Zusammenarbeit mit dem Gartenverein geben, da der Gesamtverband dies nur für 

Mitglieder vorsieht. Die Versammlung wird für Februar /März 2019 im kath. Pfarrheim  

geplant. Die Referentin wurde über den Beschluss informiert.  

 

Der Bau der Forensik in Lünen ist weiterhin in der Diskussion was die genaue Positionierung 

auf dem Gelände angeht.  Im Bebauungsplan ist die Forensik bereits aufgenommen worden.  

 

Der schlechte Zustand des Radweges entlang der Kurler Str. ist den Politikern und der 

zuständigen Behörde Straßen NRW bekannt.  Die rechtlichen Aspekte und ggf. 

Haftungsfragen  bei Schäden wurden bereits mit der Kanzlei Schiller diskutiert.  

TOP3:                                                                                                                                                           

Die Einmündung der Wasserfuhr an der Kurlerstraße ist durch parkende Fahrzeuge zu einem 

Risikobereich geworden. Auch diesen Punkt wird Klaus Müller mit Herrn Pasterny  

besprechen. Die Siedlergemeinschaft schlägt vor, dass durch eine schraffierte Fläche eine 

Parkverbotszone im Mündungsbereich eingerichtet wird.  

Die Fensterläden an Haus Wenge wurden nach längerer Restaurierung wieder angebracht. 

 

 

nächster Termin13.09.18 Do   18.00 Uhr 

 

Ende der Sitzung 19.15 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


